
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1216/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Evandro Souza de Almeida 
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que a linha de ônibus do
bairro São Cristóvão, que atualmente vai até a Rótula, onde será construída a
empresa Coopagro, possa ir até a comunidade do Lageado, nas proximidades da
igreja. 

Justifica-se a proposição, pois o ônibus fica neste local aguardando
alguns minutos até dar o horário de partida, sendo que neste tempo poderia se
deslocar ao ponto solicitado, atendendo, assim, a demanda da comunidade. Neste
trecho há vários alunos e trabalhadores que precisam do transporte coletivo para se
locomoverem e chegarem ao seu destino. O trecho de pouco mais de dois
quilômetros já está todo pavimentado, evitando, assim, prejuízos com manutenção à
empresa de transportes. 

Esta medida é extremamente necessária, a fim de resolver este problema
enfrentado pelos moradores desta comunidade.

Sala das Sessões, em 09 de setembro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara
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